

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El Ayuntamiento construirá un nuevo local municipal para crear una Casa de las Asociaciones

El espacio estará ubicado en la céntrica calle Las Viñas y contará con una superficie de 200 metros cuadrados

EÑE | CARBAJOSA

Con el objetivo de ofrecer a los colectivos y asociaciones de Carbajosa de la Sagrada un espacio propio en el que poder desarrollar su actividad, el Ayuntamiento tiene proyectada la construcción de una Casa de las Asociaciones. Para ello, el Consistorio construirá y rehabilitará un local de propiedad municipal, que cuenta con una superficie de alrededor de 200 metros cuadrados y que está ubicado en la calle Las Viñas, en la esquina con la calle del Teso.

Según explicó el concejal de Obras, Ángel Manso, esta Casa de las Asociaciones contará con cinco despachos, una sala polivalente de casi cuarenta metros cuadrados y un espacio de uso común de 32 metros cuadrados equipado con taquillas con el fin de que cada uno de los colectivos pueda guardar sus pertenencias. También contará con una zona de vestíbulo, aseos y un almacén. Con la creación de esta nueva infraestructura, el Ayuntamiento quiere reconocer la labor que realizan las asociaciones del municipio a favor de los vecinos dotándoles de espacios independientes donde ejercer sus diferentes actividades.

Asimismo, con esta actuación el Consistorio continúa con el desarrollo del plan de reestructuración de espacios que se irá acometiendo en los próximos meses con el fin de reorganizar la actividad municipal, teniendo ya en el punto de mira la próxima construcción del nuevo Centro Cultural.

De esta forma, el Ayuntamiento ya tiene preparado el proyecto, que ya ha sido presen-



Momento de la reunión entre el Consistorio y las asociaciones. | EÑE

El objetivo del nuevo centro es ofrecer a los colectivos un espacio propio para llevar a cabo su actividad

tado a los diferentes colectivos del municipio en un encuentro mantenido en el salón de plenos de la Casa Consistorial. Asimismo, también se ha presentado ya en comisión a los diferentes grupos municipales.

En este sentido, esta iniciativa ha sido bien acogida por los diferentes colectivos, según manifestaron sus representantes en el encuentro con los representantes municipales, a los que, además, les trasladaron algunas de las principales necesidades de las diferentes asociaciones de la localidad.

## ■ VILLAMAYOR



Niños participando en el Supercampus el año pasado.

## El Supercampus se queda con 150 niños menos, la mitad que en ediciones anteriores

EÑE | VILLAMAYOR

La concejal de Cultura de Villamayor, María Cuesta, ha confirmado que el número de inscripciones para el programa de actividades infantiles 'Supercampus', que se desarrolla cada verano en el municipio, ha disminuido casi el 50% respecto a la pasada edición, una vez cerrada la lista, lo que supondrá 150 niños menos.

Entre las razones esgrimidas por la responsable del área están "que hay menos niños de fuera y también menos hijos por familia, porque la oferta es idéntica y los pre-

cios no se han variado, pero también hay que tener en cuenta que hay más opciones y alternativas". En este sentido, los ediles del Grupo Popular han pedido una reunión para conocer más a fondo "el por qué de la caída de solicitudes, ya que era un programa que iba creciendo, se hacía bien y a precios asequibles, pero ahora ha caído de manera exponencial y puede deberse al mal funcionamiento y el descontento generalizado del año pasado". No obstante, la edil asegura que "saldrá un grupo de cada franja de edad".

## ■ CABRERIZOS

### El concurso de pintura cierra el miércoles la recepción de obras

El famoso Concurso de Pintura de Cabrerizos, que este año repartirá 3.500 euros en premios, cierra el miércoles la recepción de trabajos. El concurso reconoce un primer premio de 2.000 euros, el segundo de 1.000 y uno de 500 para jóvenes creadores. Desde el 13 de junio, las obras estarán expuestas en el Centro Cultural de la localidad, mientras que los premios serán entregados a los ganadores en un acto que tendrá lugar ese mismo día en el Centro Cultural de la localidad a las 19:00 horas. El concurso, que se organiza con motivo de las fiestas del Señor, va por su XXII edición, una iniciativa que está más que consolidada. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Sesión de pilates al aire libre

Con el objetivo de fomentar el deporte y las actividades al aire libre, los vecinos de Santa Marta han podido disfrutar de una animada sesión de pilates que tuvo lugar en la plaza Tierno Galván. | EÑE

## CABRERIZOS



### Rallye fotográfico de las fiestas

El Ayuntamiento de Cabrerizos inició ayer las actividades festivas previas al Corpus con el tradicional rallye fotográfico que este año tienen como tema paisajes urbanos y que tuvo a los participantes haciendo fotos toda la mañana. | EÑE